

Ciudad de México a 31 de octubre de 2018.
Comunicado de prensa
Número 046/2018

MORENA SIMPATIZA CON LA DICTADURA DE NICOLÁS MADURO: GPPAN

- *Panistas refrendan su convicción de velar por los derechos humanos en México.*

El Grupo Parlamentario del PAN se solidarizó con el pueblo de Venezuela por la crisis humanitaria que vive y rechazó la visita de Nicolás Maduro a México como parte del protocolo para la toma de protesta de Andrés Manuel López Obrador como Presidente este primero de diciembre.

A través del Coordinador Mauricio Tabe Echartea, la bancada del PAN refrendó su respeto a los derechos humanos en cualquier país del mundo y le dice NO a la Dictadura.

“En favor de esos derechos humanos del pueblo de Venezuela y no en favor de la protección y la complicidad del gobierno de Nicolás Maduro”.

Al sumarse al Punto de Acuerdo para retirar la invitación hecha a Nicolás Maduro para asistir a la toma de protesta del Ejecutivo Federal el próximo 1 de diciembre, el líder panista calificó como lamentable que MORENA “ponga la etiqueta de un Congreso solidario con la dictadura, cuando hay una oposición que se pronuncia en contra y en favor de los derechos humanos”.

En este sentido, recordó que 17 países se han unido para armar el Grupo de Lima y buscar una solución pacífica a la coyuntura de aquel país.

Por su parte, el diputado Federico Döring se refirió a la incongruencia de varios legisladores de MORENA que fueron del PRD y defendían la representatividad del ex dictador Heydar Aliyev en una estatua ubicada sobre Paseo de la Reforma.